

## Terminaron ayer los juegos de la lengua catalana

Culminaron ayer los Juegos Florales de la Lengua Catalana, organizados en nuestro país por el Casal de Catalunya y por numerosas personalidades de la colectividad.

El acto central se realizó en el aula magna de la Facultad de Ciencias Médicas. Fue iniciado a las 17.15 con la entonación de los himnos Nacional y Catalán, ejecutados por la Banda Municipal, y por una alocución del delegado de la Generalitat de Catalunya, Dr. Juan Cuatrecasas, quien se refirió a la significación de los juegos desde el punto de vista literario y por su efecto aglutinante sobre la colectividad.

El Orfeón del Casal de Catalunya interpretó luego dos páginas, tituladas "El canto de los pájaros" y "El canto de la emblema". Tras lo cual el maestro Jaime Páñissa, en su carácter de presidente de los mantenedores árbitros de los juegos, pronunció un breve discurso. Por último, la labor realizada por el referido cuerpo fué dada a conocer por su secretario, doctor Juan Rocamora, y a continuación entraron en la sala el ganador de la Flor Natural, que tiene el carácter de primer premio, y la reina de la fiesta, acompañada por su corte de honor, en tanto la banda ejecutaba los acordes de la marcha de Juan I<sup>o</sup>. Correspondió el máximo galardón al poeta Juan Bautista Xuriguera, que actualmente se encuentra en Catalunya y fué representado en la fiesta por el artista Andrés Damesón.

La reunión concluyó con la entrega de los premios y unas palabras de agradecimiento del señor José María Monner Sans.

Posteriormente, en el Alvear Palace Hotel, la reina de los juegos, Da. Graciela Heras de Rocamora, ofreció un banquete de honor al que asistieron 320 invitados aproximadamente. Hicieron uso de la palabra, para iniciar la comida, el presidente de la comisión organizadora, diputado del Parlamento Catalán señor Pedro Cerezo, y a los postres, el Dr. Juan Cuatrecasas.